

## Turunkan Stunting, Prajurit Kodim Abdya Gencar Dampingi Posyandu

Heri Purwanto - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 19, 2022 - 16:29



Abdya- Dalam upaya mendukung penurunan angka stunting dan peningkatan gizi pada Balita, jajaran Babinsa Kodim 0110/Abdya yang tersebar di 152 Desa dalam 9 Kecamatan Kabupaten Aceh Barat Daya (Abdya) gencar mendampingi kegiatan Posyandu.

Pelaksanaan kegiatan melibatkan petugas Kesehatan dan kelompok PKK dari masing-masing wilayah.

Selain mengecek Kesehatan gizi, sinergi petugas juga memberikan edukasi tentang cara pencegahan stunting dimulai dari pengaturan pola makan dan hidup sehat.

Terpisah, Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi mengatakan, kegiatan pendampingan yang dilakukan pihaknya ini merupakan tindak lanjut dari program pemerintah, menyusul dikukuhkannya KASAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M. sebagai Bapak asuh anak stunting pada Juni lalu.

Bersama dengan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), Kodim 0110/Abdya beserta lintas sektor lainnya berperan aktif melakukan intervensi stunting secara terpadu khususnya pada awal dan setelah kelahiran.

"Ini kita lakukan sebagai wujud TNI AD dalam hal ini Kodim 0110/Abdya mendukung program pemerintah menurunkan stunting," ujar Dandim di Blangpidie, Senin (19/9/2022).

Menurut Dandim, penurunan angka stunting ini penting dilakukan guna menyelamatkan generasi emas, penerus bangsa.

Oleh karena itu, dalam hal penurunan stunting, pihaknya tidak hanya turut dalam upaya eksternal saja, namun juga konstan melakukan upaya internal salah satunya dengan memperkuat ketahanan pangan guna meningkatnya ekonomi masyarakat.

"Dari hemat kami, Faktor ekonomi ini juga menjadi dominan terhadap penurunan stunting. Karena bila ekonomi warga meningkat (mapan), asupan makanan yang bergizi dan sehat pun akan terpenuhi. Kita berharap kesemua upaya ini dapat membantu mempercepat penurunan angka stunting di tanah air terutama di wilayah Abdya," pungkas Dandim. \*\*